



Paris, le vendredi 5 décembre 2014

Communiqué de Presse

La voix des PLP s'est exprimée : le NON à la politique de casse de l'Enseignement Professionnel, conforté par le succès du SNETAA-FO !

Les résultats des élections professionnelles confortent le **SNETAA-FO** en tant que premier syndicat de l'enseignement professionnel avec 8867 voix (+1059 voix par rapport à 2011) et 3 sièges en Commission Paritaire Nationale. Il progresse de +1,12 point et distance encore plus les organisations suivantes.

C'est réaffirmer la confiance des personnels envers le **SNETAA-FO**.
Merci à tous nos électeurs.

Le **SNETAA-FO** est toujours le seul syndicat de l'Enseignement Professionnel à être présent dans toutes les académies avec des élus partout, dans les académies hexagonales comme dans toutes les académies de l'Outre-Mer.
Il progresse en nombre de sièges par rapport à 2011.

Ce vote est le reflet des inquiétudes des Professeurs de Lycées Professionnels (PLP) qui condamnent la politique menée par le gouvernement avec le développement de l'apprentissage et l'attaque sur le statut des personnels.

Le **SNETAA-FO** honorera ce succès en invitant dans les prochains jours l'ensemble des organisations syndicales pour établir une unité de combat contre le développement de l'apprentissage.

Le Gouvernement doit entendre ce résultat. Il doit entendre le **SNETAA-FO** confirmé en tant que première organisation syndicale de l'Enseignement Professionnel.

La responsabilité du **SNETAA-FO** est encore plus grande dans sa volonté de faire aboutir les revendications des personnels de l'Enseignement Professionnel.

Le **SNETAA-FO** appelle à la mobilisation et au rassemblement le 16 décembre contre la politique d'austérité du gouvernement sous la banderole FO.